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Abstract (en)
In a method of dry-cleaning facades, a turbulent compressed air stream directs a mixture of granular softer particles and harder abrasive particles
on the surface to be cleaned. Proportion of softer particles is 40-95 wt.% and particle hardness is 5.5-7 on Moh's scale, density is 2.0-2.8 g/cm3
and grain sizes are 40-200 mm. Harder particles are in a proportion of 5-60 wt.%, hardness is more than 7, density is more than 3.0g/cm3 and grain
sizes are 30-180 mm.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Trockenreinigung von Fassaden mit einem turbulenten Druckluftstrahl, der ein Gemisch aus Glaspartikeln
und körnigen Abrasivstoffen mitführt. Um den Anteil der körnigen Abrasivstoffe im Gemisch zu reduzieren und gleichzeitig die Reinigungswirkung
zu verbessern, soll ein Gemisch aus 40 bis 95 Gew.-% einer weicheren Komponente mit einer Härte nach Mohs von 5,5 bis 7, einem spezifischen
Gewicht zwischen 2,0 und 2,8 g/cm³ und Korngrößen von 40 bis 200 µm sowie aus 5 bis 60 Gew.-% Abrasivstoffen mit einer Härte nach Mohs
größer 7, einem spezifischen Gewicht über 3,0 g/cm³ und Korngrößen von 30 bis 180 µm verwendet werden.
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